

KABAR TERBARU

Koramil 22 Wonosari Klaten Bersama Polsek Lakukan Patroli Cipta Kondisi Jelang Nataru 2025

Agung widodo - KLATEN.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 16, 2024 - 11:21



Koramil 22 Wonosari Klaten Bersama Polsek Lakukan Patroli Cipta Kondisi Jelang Nataru 2025

KLATEN - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2025 (Nataru), Peltu Wiradi, Bati Bhakti TNI dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723/Klaten bersama Babinsa Serda

Widopo serta Iptu Zudianto Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari melaksanakan patroli Cipta Kondisi di sejumlah gereja yang ada di Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. Minggu Malam (15/12/2024)

Kegiatan patroli ini dilaksanakan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan umat Kristiani yang akan melaksanakan ibadah perayaan Natal di gereja-gereja yang tersebar di wilayah tersebut. Patroli dilakukan dengan mengunjungi beberapa obyek vital dan gereja di Kecamatan Wonosari, dengan tujuan utama memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, terutama umat beragama yang merayakan Natal dan menyambut Tahun Baru.

Menurut Peltu Wiradi, patroli Cipta Kondisi ini merupakan bagian dari upaya sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga stabilitas keamanan khususnya di tempat-tempat ibadah yang diperkirakan akan banyak dikunjungi oleh masyarakat.

“Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan memastikan gereja-gereja di wilayah Wonosari aman selama perayaan Nataru. Kami juga ingin memberikan rasa tenang bagi umat yang akan beribadah,” ujar Peltu Wiradi.

Selain itu, Iptu Zudianto menambahkan bahwa patroli ini juga sebagai bentuk kewaspadaan terhadap ancaman-ancaman yang mungkin timbul menjelang perayaan Nataru.

“Keamanan di tempat ibadah adalah prioritas kami. Kami bersama-sama melakukan pengawasan dan memberikan edukasi kepada masyarakat untuk tetap waspada serta melaporkan hal-hal yang mencurigakan,” jelas Iptu Zudianto.

Patroli Cipta Kondisi ini juga melibatkan pengamanan di sekitar obyek vital lain di wilayah Wonosari, seperti pasar, kantor pemerintahan, dan fasilitas umum lainnya. Kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan suasana yang aman, damai dan kondusif selama libur panjang akhir tahun.

TNI dan Polri di Kecamatan Wonosari berharap seluruh masyarakat dapat merayakan Nataru dengan penuh sukacita tanpa adanya gangguan. Kerjasama yang erat antara TNI, Polri dan masyarakat diharapkan dapat terus terjalin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. (Red)

